

## **Antrag**

**des Mitglieds Michael Vogel (Piraten) und Fraktion vom 20.05.2013**

**Betr.: Freigabe der Adenauerallee zwischen Pulverteich und Böckmannstraße für den Radverkehr**

Die Adenauerallee zwischen der Ecke Böckmannstraße und Pulverteich besteht aus zwei Fahrbahnen: Einer zweispurigen Fahrbahn für den Durchgangsverkehr, sowie einer parallel verlaufenden einspurigen Fahrbahn mit quer parkenden KFZ auf der einen und längs parkenden KFZ auf der anderen Seite.

Radverkehr aus Richtung ZOB in Richtung Berliner Tor könnten an der Ecke Adenauerallee/Nagelsweg die Bedarfsampel überqueren und dann in Richtung Berliner Tor entgegengesetzt zur Einbahnstraße weiterfahren. Dies ist sinnvoll, da der Radweg zwischen Böckmannstraße und Lindenstraße bereits in beide Richtungen freigegeben ist.

Die Straße ist breit genug für entgegenkommenden Radverkehr, außerdem ist der Autoverkehr an dieser Stelle durch den parkplatzsuchenden Verkehr sehr langsam. Dieser Abschnitt der Straße wird nicht für den Durchgangsverkehr genutzt.

Der Verkehrsausschuss Hamburg-Mitte möge deswegen beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, auf der Einbahnstraße zwischen der Ecke Böckmannstraße und der Ecke Pulverteich durch entsprechende Schilder eine erlaubte Höchstgeschwindigkeit von 30km/h anzuordnen und die Straße beidseitig für den Radverkehr freizugeben.